

EKSPOS

Pastikan Kesiapsiagaan Anggota, Polsek Jatigede Laksanakan Apel Pagi

Jatigede, - JATIGEDE.EKSPOS.CO.ID

Feb 21, 2024 - 11:22



SUMEDANG - Kepala Kepolisian Sektor Jatigede Polres Sumedang AKP H. SYAIFUL BAHRI, S.Sos. pimpin giat Apel pagi di halaman Mako Polsek, pada kesempatan apel pagi Kapolsek Jatigede menyampaikan beberapa hal sebagai berikut, Rabu (21/02/2024):

1. Apel Pagi tetap kita laksanakan karena apel pagi merupakan kewajiban kita sebelum melaksanakan tugas sehari hari.
2. Ucapan Terimakasih kepada anggota yang telah melaksanakan pengamanan Pemilu 2024 karena selama pengamanan alhamdulillah berjalan aman dan lancar.
3. Walaupun Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi penghitungan suara sudah selesai akan tetapi logistik Pemilu 2024 masih berada di Gudang Logistik PPK Jatigede, maka anggota yang melaksanakan piket supaya bergeser 1 personil ke gudang PPK Jatigede dan laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab.
4. Kegiatan patroli malam terus laksanakan dan sesuaikan dengan pola waktu kerawanan di daerah.
5. Setiap perintah dan kebijakan dari pimpinan agar di atensi dan dilaksanakan oleh anggota.

dilanjutkan Anev bersama dengan personil terkait dengan evaluasi pelaksanaan tugas yang bertempat di ruang SPK Mapolsek Jatigede.



Anev merupakan kegiatan yang rutin dilakukan kepolisian guna meningkatkan kinerjanya. Kegiatan tersebut diawali dengan penyampaian hasil kerja yang disampaikan oleh setiap unit Polsek Jatigede Polres Sumedang.

Langkah tersebut merujuk pada petunjuk dan arahan langsung Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K. serta Waka Polres Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K, M.M., melalui Kapolsek Jatigede AKP H. Syaiful Bahri, S.Sos. yang berpesan agar setiap personel selalu disiplin dalam bekerja tidak melakukan pelanggaran-pelanggaran yang akan merugikan bagi dirinya dan

keluarga.

Kapolsek juga menyampaikan bahwa berkaitan dengan berita apapun yang beredar ditengah masyarakat agar segera lakukan deteksi dini supaya tidak viral di medsos, guna menjaga kondusifitas Pasca pesta demokrasi. Diharapkan kepada setiap anggota agar dalam setiap kegiatan didukung dengan dokumentasi kegiatan. Tingkatkan giat Cipta Kondisi pada malam hari untuk meminimalisir tindakan kriminalitas.

Tidak lupa Kapolsek menyampaikan kepada anggotanya untuk bersikap profesional, adil, tidak diskriminatif atas dasar kepentingan kelompok, golongan atau politik. Kapolsek juga berpesan agar setiap anggotanya usahakan untuk olahraga dan ibadah yang baik agar kesehatan jasmani dan rohani terjaga.

Bahwa giat pelaksanaan Apel dan Anev tersebut dilaksanakan untuk menyampaikan Jukrah dan Juknis dari pimpinan satuan atas terkait pelaksanaan tugas serta untuk menjadi bahan acuan dalam pelaksanaan tugas polri berkinerja yang lebih baik dalam melayani masyarakat secara profesional dan akuntabel.